

jueves 24 de abril de 2025

El CEIP Las Carboneras vive un día de teatro con el proyecto educativo 'Peque Teatro'

Seis alumnos y alumnas de la única escuela rural de La Laguna participaron en una actividad lúdica y formativa que acerca el mundo del teatro a la infancia y fomenta valores como la igualdad y el trabajo en equipo



La única escuela rural del municipio, el CEIP Las Carboneras, ha acogido hoy una función muy especial del proyecto 'Peque Teatro', una iniciativa impulsada por la Asociación Cultural La Oveja Negra y Totoro Teatro con la colaboración del Ayuntamiento de La Laguna a través del área de Educación y Juventud.

Seis niños y niñas, el total del alumnado del centro, han tenido la oportunidad de descubrir los entresijos del mundo teatral gracias a la representación del espectáculo de títeres "Un día en el teatro", protagonizado por la actriz Mar Marrero. A través del juego y la participación activa, los menores conocieron los diferentes roles que existen en un teatro y exploraron los espacios escénicos en un formato adaptado y lúdico.

El concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, quiso acompañar al alumnado en esta jornada y destacó el valor de esta propuesta "apostamos por llevar la cultura y las artes escénicas a todos los rincones del municipio, y muy especialmente a las zonas rurales. El CEIP Las Carboneras, con su singularidad y su reducido número de estudiantes, merece propuestas pedagógicas tan enriquecedoras como esta, que combinan educación, creatividad y diversión".

Eiroa también subrayó la importancia de fomentar la igualdad y la diversidad desde edades tempranas "este tipo de proyectos no solo despiertan la imaginación de los más pequeños, sino que también les enseñan que todos y todas, independientemente de su género o condición, pueden formar parte del mundo del teatro, ya sea sobre el escenario o entre bambalinas".

La actividad forma parte del programa de visitas escolares al Teatro Unión Tejina y contempla un enfoque pedagógico basado en la experiencia directa, la empatía y el respeto hacia las profesiones artísticas. Además, cuenta con material didáctico para continuar el trabajo en el aula.